



栄小学校だより

令和3年7月20日（火）

No.14

○あゆみは、1学期の成長の足跡。

夏休みは有意義に、楽しく、安全・健康に！

16日、19日の「あゆみ渡し」が終了しました。「あゆみ」は、子どもたちの現在の学習や生活の状況を表わしたものですから、明日への成長を促すための評価です。苦手なところ、得意なところを知り、今後の取り組み方など、担任とも相談していただきたいと思います。各ご家庭でも、じっくりと時間をかけて、お子さんと「学習・生活」についてお話をしていただき、明日への意欲につながるきっかけにしてほしいと思います。

7月21日から8月31日まで、夏休みに入ります。休み中の過ごし方や学習については、担任から示したような内容で、ご理解をいただき、充実し、安全で健康な夏休みとなりますようご協力をお願いいたします。

そして、元気な姿で2学期を迎えてください。



○夏の交通安全運動！

7月11日（日）～20日（火）は、「令和3年夏の交通安全県民運動期間」です。

この運動は、暑い日が続くこの季節、暑さによる疲労から注意力が散漫となり、交通事故の多発が懸念される中、交通ルールの遵守や正しい交通マナーの実践を県民一人ひとりが注意することで、交通事故防止の徹底を図ることを目的としたものです。

鈴鹿市においても、7月13日（月）の7時30分より、市内主要道路交差点において、CTL 運動（Civilian Traffic Leader<登校指導>）を行いました。

栄小学校は、栄小学校西方交差点が担当です。日頃お世話になっている「ミッキーおじさん」とともに、交通安全登校指導を行いました。



○アサガオ， トマト等は次のステージへ

1学期に授業で栽培していた，1年「アサガオ」，2年「トマト等」は多くの花や実をつけ，その役目を終え，次のステージに引き継がれようとしています。夏休みは，学校では管理ができませんので，各ご家庭で栽培を継続していただくようお願いします。



○給食室の工事が始まりました。

7月17日(土)より，給食室の工事が始まりました。普段は，たくさんの大型調理機械(器具)が入っている給食室もすべて機械は1F廊下に搬出され，殺風景な状態に……。この工事は，夏休みいっぱいかかる見通しです。2学期はリニューアルされた給食室で調理されさらに，おいしくなった給食が食べられることができます。どうぞ期待!



【今後の予定】

- 7月21日(水)～8月31日(火) 夏休み <但し，8月23日(月)は授業日>
- 7月23日(金)～8月8日(日) 東京オリンピック
- 8月12日(木)，13日(金)，16日(月) 学校閉校日
- 23日(月) 授業日 11:30 下校
- 8月24日(火)～9月5日(日) 東京パラリンピック
- 25日(水)～31日(火) 第2回ノーメディア週間
- 9月 1日(水) 2学期始業式 11:30 下校
- 2日(木) 3限授業 3限目 避難訓練 11:30 下校
- 3日(金) 通常授業 給食開始
- 4日(土) PTA 美化運動(除草作業) ※雨天等中止時は11日に延期
- 8日(水) 5年生4校交流会(青少年センター)
- 24日(金) 学校運営協議会
- 29日(水) とこわか国体学校観戦(6年生)

※今年度の開催予定の「運動会」は，各家庭2名までの制限公開とします。学校発行のIDカードをご持参ください。詳細については，保護者へ案内を配布いたします。

【一般の方の観戦はできません。ご了承願います。】